

日頃お世話になっているみなさまへ

プラマー通信

2025

冬のお便り



新年
あめでとつ
おまじまく
ござなす

令和7年の新春を迎え皆様ご健勝のことと心からお慶び申し上げます。旧年中は格別のご哀願を賜り厚く御礼申し上げます。

さて昨年を振り返りますと円安を背景としたインバウンド需要で外国人観光客数が過去最高を更新する見込みとなり観光業をはじめとしたサービス業に活気が戻り経済が活性化する状況になりました。またスポーツ界においては大谷翔平選手の50-50達成など明るい話題も多くありました。世界においてはウクライナ侵攻をはじめとした混沌とした状況が続いておりますが国内においても為替の乱高下、原材料、輸送コスト、光熱費の高騰、最低賃金増などによりインフレがますます加速する様相となっております。また人口減少に伴う2025年問題が顕在化し、経営の舵取りはますます難しい情勢にあります。

このような状況下で私たち株式会社プラマー太田は昨年以上に1人ひとりのスキルアップは勿論のこと企業努力を重ね、お客様の「こまったをよかったですを変えられる私たち」となっていきます。

また2025年の巳年は「これまで努力してきた事が実を結びはじめ、蛇は脱皮する事から新たな挑戦や変化に前向きになる年」とされています。ChatGPTをはじめとしたIoTの新しい技術を業務に取り入れ生産性向上、コスト削減を実施しより一層皆様のお役に立てればと考えております。

結びに、本年もスタッフ一同「関わり合うすべての人へ倅せを」を追求し事業を展開してまいる所存です。株式会社プラマー太田、リフォームショップLIPRA、lipracafeを今後も変わらぬご愛顧をいただきますよう宜しくお願い申し上げます。

株式会社プラマー太田
代表取締役 太田哲平

みんなのお正月

